
令和５年度第１回千葉市市民自治推進会議における意見への対応状況 

 

 

１ 令和４年度千葉市市民自治推進の実施状況（案）について 

（１） 令和４年度千葉市市民自治推進の実施状況（案）の概況について 

・概要版及び本編の「Ⅱ 概況」における区分について、説明文での記載のしかたが 

大きな区分のことなのかさらに詳細の区分のことなのかが不明確。もう少し分かり

やすい形での取りまとめをお願いしたい。 

→ 今回の実施計画から、項目番号を明記する、「大区分」「小区分」という表現を使用する

など、指している区分や項目が明確となるような表現といたしました。 

 

（２）実施計画にあったが、実施しなかった事業について 

・それぞれの細事業毎の後ろに記載があるが、分かりづらいため、公表するので   

あれば分かりやすいように配慮したほうがよいのではないか。 

→ 令和５年度千葉市市民自治推進の実施状況の策定に際し、改めて整理の方法を検討

し、わかりやすくまとめられるよう検討してまいります。 

 

（３）「４ 市民の意向の把握」について 

・表の見出しに回答者数、出席者数と書いてある。区民対話会については出席者数に 

加え、開催回数が括弧書きで示されていると思うが、分かりづらいので、開催回数が

分かるように表の見出しに記載した方が良いのではないか。 

→ 令和５年度千葉市市民自治推進の実施状況の策定に際し、改めてお示しする方法を

検討し、わかりやすくまとめられるよう検討してまいります。 
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